
Boa noite. Estou muito agradecida por ter a
oportunidade de escrever. 

Agradeço aos irmãos que me trouxeram aqui. 
Muito Obrigada.

Me disseram que seria útil contar minha história e
aqui eu estou. Meu nome é Maria de Lourdes e

desencarnei há pouco tempo, em fevereiro deste ano.
Desencarnei de covid.

Durante minha encarnação eu era espírita,
assim como todos aqui e trabalhava

em um centro de Belo Horizonte.

O meu desencarne, assim como a maioria das
pessoas que desencarnaram de covid, foi cheio de
medo, de insegurança. Medo da morte, da doença,

medo de tudo, culpa de ter pego o vírus.

Mas depois fique sabendo de informações que a gente
já sabe enquanto espíritas, mas que na hora do

apuro, a gente esquece.

Nada é por acaso.
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No meu caso, essa doença era necessária para o meu
desencarne e fui eu mesma quem escolheu

desencarnar assim.

É por essa razão que tantas pessoas, 
mas muitas mesmo, não sentem nenhum sintoma ou

ainda sentindo, sobrevivem.

Mas eu, eu precisava deste desencarne
do jeito que aconteceu.

Não há culpa.
Tudo aconteceu como tem que acontecer.

Se você vier a pegar covid, ou se algum parente,
amigo, algum ente querido vier a falecer de covid,

não sinta raiva, não culpe o vírus, não maldiga
governos, hospitais...

Ora por seu ente querido, porque ele conseguiu fazer
sua passagem como tinha que ser.

Ore, dê-lhe forças.
Envie seus sentimentos de amor para essa pessoa.

É disso que ela precisa. 
E cabe a nós, espíritas, o entendimento

de que nada acontece por acaso.
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No meu caso, esse covid foi uma bênção.
Na minha programação inicial eu iria desencarnar
de um câncer na bexiga, que me causaria uma dor

profunda nos ossos, por alguns anos.

Mas Deus, em sua infinita misericórdia, aliviou
minha pena. E rapidamente desencarnei de covid.

Um dia o ar me faltou, fiquei zonza... 
Senti o medo do desencarne. 

E quando dei por mim, já estava acolhida em uma
enfermaria espiritual.

Como disse, para mim, o covid foi uma bênção.
Por isso, orem, vibrem por nós, desencarnados da

pandemia, com amor e luz.

Sem dor, sem raiva, sem sofrimento ou medo.
Nada acontece por acaso.

E pode até parecer loucura o que vou te dizer:
mas se acontecer com você e você vier a

desencarnar, agradeça. Em muitas vezes, será um
merecimento seu, ao invés de algo pior.

Muito obrigada e que Jesus acompanhe as vidas de
todos vocês. Obrigada.

Maria de Lourdes
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